



Erfolgreiche Prüfung beim Frankenberger Schäferhundeverein

22 Mensch-Hunde-Teams zeigten bei einer Prüfung des Schäferhundevereins Frankenberg/Team Altes Forsthaus ihr Können. Der Leistungsrichter der Landesgruppe Hessen Nord, Friedrich Wisbach aus Medebach, beurteilte die zu absolvierenden Übungen jedes Hundes und verkündete allen Prüfungsteilneh-

mern, dass sie in ihrer jeweilig angestrebten Leistungsstufe (Augsburger Modell, Begleithundeprüfung, Internationale Gebrauchshunde Prüfung 1,2, 3) ihre Ziele erreicht hätten. Besonders beeindruckt hatte ihn die Gruppenvorführung in der Sparte „Das Augsburgers Modell“, eine Gehorsamsübung, bei

der sieben Mensch-Hunde-Teams gleichzeitig die einzelnen Übungselemente absolvierten. Gehorsam und Vertrauen zwischen Mensch und Hund ermöglichten diese Leistungen, die Georg Boucsein, Hundetrainer vom Team Altes Forsthaus, vorbereitet hatte. nh/
off

FOTO: SCHÄFERHUNDEVEREIN/NH